
呼和浩特讯 7月 30日至 8月 2日袁由中
国公证协会副会长周志扬为组长的司法部调
研评估组来到我区开展合作制公证机构建设
发展情况调研遥调研评估组先后到包头市尧呼
和浩特市实地考察 4家合作制公证机构袁通
过谈话尧查阅报告尧问卷调查等形式全面了解
各合作制公证机构党建工作尧 业务情况和监
督管理等九个方面的建设发展情况袁 并召集
其他盟市合作制公证机构负责人尧 两市城区
全部事业体制公证机构负责人充分听取意见
建议遥

8月 1日袁 在自治区司法厅召开座谈会袁

会议邀请自治区高级人民法院尧 自治区自然
资源厅等部门相关负责人尧 呼和浩特市司法
局及有关部门负责人参加遥 自治区司法厅党
委委员尧副厅长戴燕主持座谈会遥
调研评估组听取了自治区合作制公证机

构建设发展情况汇报和工作意见建议遥 我区
现有合作制公证机构 7家袁 其中呼和浩特 3
家袁包头尧呼伦贝尔尧赤峰尧鄂尔多斯各 1家遥
全区合作制公证机构 2017年至 2022年 6月
共办理公证 39.5万件袁业务收费 2.2亿元遥 在
全区 119家公证机构中袁 合作制公证机构以
5%的机构数量尧10.4%的公证员袁 办理了全区

19.08%的公证业务袁 收取了全区 20.08%的公
证费用袁在加强党的建设尧强化内部管理尧履
行公益职责尧创新拓展业务领域尧改进提升工
作方式尧增强公证行业作用和社会影响尧建构
竞争激励机制等方面发挥了重要作用遥

周志扬表示袁 自治区司法厅和各市司法

行政机关认真落实司法部公证改革安排部
署袁积极推进合作制公证机构改革袁走在了前
面袁 调研评估组将认真研究分析各省区相关
工作情况及意见建议袁 向司法部提供决策参
考袁推进公证事业高质量发展遥

渊自治区司法厅供稿冤
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我区合作制公证机构建设发展情况获司法部调研评估组好评

呼和浩特讯 近日袁自治区第十三届人民
代表大会常务委员会第三十六次会议通过

叶内蒙古自治区无线电管理条例 渊修正草
案冤曳遥

叶内蒙古自治区无线电管理条例 曳自
2011年施行以来袁在有效利用无线电频谱资
源尧 保障全区无线电事业有序发展等方面发
挥了积极作用遥近年来袁随着无线电技术应用
的快速普及袁无线电安全保障面临着新形势尧
新挑战袁 特别是我区作为边境地区问题更加
凸显遥 2016年 11月叶中华人民共和国无线电
管理条例曳修订实施后袁部分条款与上位法不
一致袁有必要对叶内蒙古自治区无线电管理条
例曳进一步修改完善袁以适应无线电管理工作
的现实需要遥

自治区工信厅代自治区政府起草 叶内蒙
古自治区无线电管理条例渊修正草案冤曳送审
稿后袁自治区司法厅进行了认真审查尧协调尧
修改袁广泛征求了各盟市尧各有关部门和社会
公众的意见袁 深入基层进行调查研究袁7月 7
日经自治区政府常务会讨论通过后袁 提请自
治区人大常委会审议遥

本次修正主要把握以下几个方面院 一是
删除与上位法重复尧相冲突的部分条款遥本着
不重复上位法尧不违背上位法的原则袁将相关
名词解释尧无线电频率许可权限尧无线电设备
销售备案等与上位法重复或者不一致的条款
予以删除曰 二是从自治区地处边疆的实际出
发袁对上位法进行了细化和补充遥 根据叶中华
人民共和国行政处罚法曳叶中华人民共和国行

政强制法曳等上位法的规定袁对无线电管理机
构依法开展行政执法和监督检查时袁 可以采
取的措施予以细化和补充袁 增加了实施必要
的技术性制止或者阻断措施等四项措施袁为
无线电管理机构开展监督检查工作提供法治
保障曰三是结合自治区无线电管理工作袁将行
之有效地工作举措上升为地方性法规予以固
化遥近些年袁自治区无线电管理实践中存在为
蓝牙设备尧模型无线电遥控设备尧无线局域网
设备等微功率短距离无线电发射设备加装发
射天线或者射频功率放大器以及擅自设置尧
使用无线电压制尧 阻断尧 干扰设备等违法行
为袁对此袁叶条例曳新增了禁止性条款并制定了
相应的罚则遥

渊自治区司法厅供稿冤

新修改的《内蒙古自治区无线电管理条例》正式实施

第九届乌兰牧骑艺术节
8月 8日开幕

本报讯 渊记者王丹冤8月 2日袁记者在第九
届内蒙古自治区乌兰牧骑艺术节新闻发布会上
获悉袁8月 8日至 15日袁第九届内蒙古自治区乌
兰牧骑艺术节将在兴安盟科右前旗隆重举办遥
艺术节以野讴歌新时代尧喜迎二十大要要要永远做
草原上的红色文艺轻骑兵冶为主题袁深入贯彻落
实习近平总书记给乌兰牧骑队员回信精神袁回
顾尧总结尧展示习近平总书记给乌兰牧骑队员回
信五年来我区乌兰牧骑事业发展成果袁 创新推
动乌兰牧骑事业全面健康发展遥

本届艺术节主要围绕野两个打造冶组织文
艺会演遥 从野三千孤儿入内蒙冶野齐心协力建包
钢冶尧 弘扬乌兰牧骑优良传统等党领导内蒙古
各族人民在革命尧建设尧改革实践中形成的宝
贵精神和涌现出的英雄模范尧重大典型等进行
创作和展示袁浓缩了以记录新时代尧书写新时
代尧讴歌新时代为己任的 20台节目遥 本届艺术
节结束后将在参加本届艺术节的 20 台节目
中袁选取优秀节目组成一台晚会袁参加第十九
届中国窑内蒙古草原文化节演出并在全区各盟
市进行巡演遥

在艺术节期间袁组委会专门安排各参演乌
兰牧骑带着优秀节目袁深入苏木嘎查尧田间地
头尧景区尧景点尧工矿企业等开展基层演出袁服
务人民遥 同时袁本次艺术节活动与那达慕群众
性盛会有机结合袁一方面促进乌兰牧骑艺术节
的创新发展和品牌打造袁另一方面增加兴安盟
旅游那达慕的知名度和参与度袁推动兴安盟旅
游产业的发展遥

中国银行助力发布
《中国绿色债券原则》

本报讯 渊记者 杨乐 通讯员 王玮冤近日袁中
国银行与中国银行间交易商协会尧北京金融资
产交易所等机构协助绿色债券标准委员会在
北京举办叶中国绿色债券原则曳发布仪式遥 人民
银行尧证监会尧交易商协会尧国际资本市场协会
及绿色债券发行人尧投资人尧主承销商等相关
代表出席仪式遥 中国银行副行长林景臻作为绿
色债券主承销商代表发表主旨演讲遥

林景臻表示袁 未来绿色债券市场的成长
发展袁既需要各类市场要素的共同推动袁更需
要制度与机制建设的保驾护航遥 叶中国绿色债
券原则曳的发布袁标志着我国绿色债券市场向
实现野国内统一袁国际接轨冶目标迈出了重要
而坚实的一步袁 为促进绿色债券市场高质量
发展提供了有力支持袁 为提升我国绿色债券
市场的国际影响力奠定了坚实基础袁 为债券
市场更好地贯彻落实新发展理念提供了框架
指引遥

近年来袁中国银行作为市场领先的主承销
商袁积极引入各类发行主体袁推动投资者多元
化袁 深度参与绿色债券市场各类产品创新袁境
内外绿色债券承销规模连年提升袁在境内外绿
色债券市场承销业务中名列前茅袁为我国绿色
债券市场发展贡献了境内外实践经验遥

未来袁 中国银行将积极践行新发展理念袁
坚持以野绿色金融首选银行冶为目标袁紧扣金融
服务实体经济尧 推动高质量发展的主体责任袁
继续发挥绿色金融领域的领先优势袁全力推动
实施绿色金融发展战略袁为实现野碳达峰袁碳中
和冶目标贡献力量遥

呼和浩特讯 8月 3日袁 内蒙古电力集团
公司呼和浩特供电分公司举办 2022年宣传
思想工作培训班袁 邀请自治区社会主义学院
编辑部副编审尧叶内蒙古统战理论研究曳 副主
编冯轩解读了习近平总书记在中央统战工作
会议上的重要讲话精神遥 公司党委书记及在
家领导班子成员尧副总师袁所属各级党组织书

记尧党务专责尧统战干部尧统战人士代表及新
时代宣讲员共计 120人参加培训遥

冯轩紧扣统一战线理论方针政策袁 用生
动的故事尧鲜活的案例袁对统战工作的重要组
成部分尧习近平总书记重要讲话精神尧中央统
战工作会议上提出的新时代爱国统一战线的
基本任务尧 党对统一战线工作的领导和意识

形态的重要性等内容做了深入解读遥
通过学习培训袁 深入贯彻落实习近平总

书记重要讲话和中央统战工作会议精神袁进
一步引导公司上下凝聚思想政治共识袁 增进
团结奋进力量袁 以实际行动迎接党的二十大
胜利召开遥

渊田永川冤

呼和浩特供电分公司举办 2022年宣传思想工作培训班

本报讯渊记者金丽通讯员闫丽华冤7月
28日至 29日袁 呼伦贝尔市检察机关在莫力
达瓦达斡尔族自治旗召开全市检察人员考核
工作现场会遥
此次会议分为实地观摩尧全体大会尧分

组讨论三个阶段遥 与会人员实地参观考察
了莫力达瓦达斡尔族自治旗人民检察院

12309检察服务中心尧图书阅览室尧多功能
活动室等功能区建设情况袁 对莫旗检察院
工作环境尧 文化底蕴及干警精神面貌有了
充分了解遥
在经验交流环节袁 海拉尔区人民检察院

等 5个基层院检察长借助 PPT演示模式袁探
索开展野繁简分流冶办案的考核模式袁增设野条
线排名影响期冶等工作模式进行了详细解读曰

扎兰屯市人民检察院充分依托最高检尧 自治
区检察院考核框架袁探索制定对应考核细则尧
线上与线下野两结合冶等考核模式袁以检察人
员考核实现检察业务数据全面优化曰 莫旗检
察院作为现场会承办单位袁 将本院以检察官
业绩考评系统为重要抓手袁科学分析尧细化设
置野岗位等级冶尧计分规则等举例细致讲解袁并
将运用考核推进检察工作成果予以展示袁为
各院提供了整体可直接复制参考的检察人员
考核制度借鉴范例遥

呼伦贝尔市人民检察院党组书记尧 检察
长秦虎在会上指出袁 开展检察人员考核工作
是检察机关贯彻落实党中央要求的实际行
动袁 也是检察机关根据人力资源的特点对检
察人员进行科学管理的重要措施遥 全市两级

检察院检察人员考核工作历经体系建立尧推
进落实尧融合发展袁一步一个台阶稳步提升袁
目前已进入关键阶段袁 两级院要以此次现场
会为契机袁 吸收借鉴好的经验做法袁 查缺补
漏袁扬长避短袁精准施策袁抓好改进完善袁以
野求极致冶 的精神推进检察人员考核工作袁向
科学考评要野检察生产力冶遥

现场交流后袁与会人员野趁热打铁冶消化
学习心得袁 分成三个讨论组结合现场会交流
发言袁 积极讨论各院考核工作中存在的问题
或其他创新做法袁 探讨如何以检察人员考核
为抓手袁强化基层院建设的相关思路尧做法以
及各院在检察人员考核工作中使用检察官业
绩考评系统情况尧存在的问题尧创新做法等进
行全面深入交流遥

各基层院负责人交流座谈遥 杨岳征 张棋垚 摄

呼伦贝尔市检察机关召开检察人员考核工作现场会


